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Protokoll zur Sitzung des Koordinationsausschusses der Büdericher 
Vereine am Dienstag, 23. Mai 2017 um 20:00 Uhr in der 
„Marktschänke“ 
 
 

TOP 1:  Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung 

Der Vorsitzende des Koordinationsausschusses Jürgen Linz eröffnet die Sitzung und begrüßt 
die anwesenden Vertreter der Büdericher Vereine. Entschuldigt fehlt Andreas Üffing, Robert 
Braem, Andreas Gardemann. 
Jürgen Linz stellt fest, dass die Einladungen fristgerecht zugestellt wurden. Die Tagesordnung 
wird ohne Ergänzungen einstimmig genehmigt. 
Besonders wurde neben den Vereinsvertretern Herr Josef Frings von der Niederrheinischen 
Sparkasse RheinLippe begrüßt. 

TOP 2:   Genehmigung der Niederschrift vom  30. November 2016 

Alle Teilnehmer haben mit der Einladung eine Kopie der letzten Niederschrift und somit die 
Gelegenheit zur Kenntnisnahme erhalten. Weitere Kopien wurden im Vorfeld der 
Versammlung verteilt. Das Protokoll wird ohne Änderungen einstimmig genehmigt.  
 

TOP 3 Umwandlung des KO-Ausschusses in einen eingetragenen 
Verein  

Hubert Gardemann stellt das Vorgehen vor. Es soll der KO-Ausschuss in einen e.V. 
umgewandelt werden. Insbesondere Haftungsrisiken aus dem Verlauf der Kirmes sollen 
hierdurch abgefedert werden. Die Idee, einen gesonderten Verein nur für die Kirmes zu 
gründen, wurde verworfen.  
 
Es wurde ein Entwurf einer möglichen Satzung an die anwesenden Vereinsvertreter verteilt. 
Es wird ggf. eine außerordentliche Versammlung einberufen, bei der die Umwandlung / 
Gründung beschlossen werden soll.  
 
Es gab seitens der Versammlung keine Einwände. Anmerkungen zum Entwurf der Satzung 
sollen bis zum 2.6.2017 per E-Mail an Hubert Gardemann gesendet werden.  

TOP 4: 
Ermittlung des Preisträgers der Stiftung der Verbands-Sparkasse Wesel 
für die Erträge aus 2016 

Jürgen Linz weist auf die Vorgaben der Satzung hin. Zwei Delegierte je Verein sind 
stimmberechtigt. Vertritt ein Delegierter mehrere Vereine, so besteht nur ein Stimmrecht. Es 
ist ohne Aussprache in geheimer Wahl zu wählen.  
 
Bis zum 31.12.2016 sind beim Vorsitzenden drei Umschläge eingegangen. 
Jürgen Linz öffnet und verliest die Vorschläge sowie die entsprechenden Begründungen. 

1. Jugendfreizeit St. Peter Büderich vorgeschlagen durch die St. Sebastianer 
Schützenbruderschaft  

2. Breitensport SV Büderich, Kinderlauftreff vorgeschlagen durch die St. Pankratius 
Schützenbruderschaft Gest  
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Als Stimmenzähler werden Volker Gardemann und Marcel Biesen vorgeschlagen und 
einstimmig gewählt. 
 
 
 
Anzahl der stimmberechtigten Vereinsvertreter: 37 Personen 
 
Vorschlag 1 =  21 Stimmen 
Vorschlag 2 =  15 Stimmen 
 
 

TOP 5: Überreichung des Preises an den Preisträger 

 

Marie-Luise Frings vom Ortsausschuss der kath. Kirchengemeinde nimmt den Preis in Höhe 
von momentan 200,00 Euro aus den Händen des Vertreters der Niederrheinische Sparkasse 
RheinLippe, Herrn Josef Frings, entgegen. Jürgen Linz gratuliert als Vorsitzender des KO-
Ausschusses. Marie-Luise Frings bedankte sich recht herzlich.  
 

TOP 6: Kirmes 2017 

Die Kirmes 2017 soll am 9. und 10.September 2017 stattfinden. Das neue Konzept soll weiter 
umgesetzt werden. Der Kirmesausschuss hat noch nicht getagt. Dies wird nun kurzfristig 
stattfinden.  
Die bislang angesprochenen Vereine haben ihre Unterstützung zugesagt. Für Samstag und 
Sonntag soll eine Bühne organisiert werden. Für Samstags soll eine Band organisiert werden. 
Durch die Bühne können die Darbietungen der Kinder und des Zauberers besser zur Geltung 
kommen. Spielgeräte sind bereits vorbestellt. Alle Vereine sind eingeladen bei der Gestaltung 
der Kirmes mitzuwirken. Dies gilt auch für die Vorbereitungen.  
 

TOP 7:   Volkstrauertag 2017 

Hubert Gardemann als Vertreter des Volksbundes Deutscher Kriegsgräberfürsorge informiert 
über den Planungsstand für Sonntag, 19. November 2017.  
Die Ansprache wird von Frau Hardacker, Rektorin der Grundschule, gehalten.  
Die bewährten Helfer (Feuerwehr, Tambourkorps, Melodia sowie die Schützenvereine) stehen 
wieder zur Verfügung. Der Bläserkreis muss noch angefragt werden.  
 

TOP 8:  Bericht aus den Arbeitskreisen des Bürgerforums  

Willi Brüner als Sprecher des AK „Soziales“ informiert über die vergangenen Aktivitäten. Es 
wurde Kontakt mit dem Sozialdienst der Stadt Wesel aufgenommen. Hier finden schon die 
ersten Betreuungen statt. Es ist hier auch eine Zusammenarbeit mit Ginderich vorgesehen. 
Am 8. Juli 2017 findet das Familienfest zusammen mit der Grundschule und den 
Kindergärten statt.  
 
Marcus Abram als Vertreter des Arbeitskreises „Verkehr und Gestaltung“ berichtet über den 
Stand des DIEK-Programmes. Dem Lenkungsausschuss gehören Rainer Gellings, Marcus 
Abram und Peter Schmidt an.  
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Nach einem Ortsrundgang wurden drei Arbeitskreise gebildet. Diese haben Ihre Arbeit 
zusammen mit dem Büro ÖKOPLAN aufgenommen. Es können noch Vorschläge eingereicht 
werden. Am 20. Juni findet der Arbeitskreis 3 für Gebäude statt. Des Weiteren ist am Abend 
in der Marktschänke ein Informationsabend der Verbraucherzentrale für energetische 
Sanierung.  

TOP 9:  Bekanntgabe der Termine für den Veranstaltungskalender 2. HJ 
2017 

Josef Frings verliest alle Termine. Etwaige Nachmeldungen sollten bis zum 2.06.2017 bei 
Josef Frings erfolgen. Dabei erfolgt bei einer eventuellen Terminüberschneidung eine 
Information an den Vorsitzenden des KO-Ausschusses, der dann den Kontakt zu den 
betroffenen Vereinen aufnimmt und eine Klärung herbeiführt.  
Auf eine Verlesung der regelmäßigen Termine wird verzichtet  
 
Nächste Sitzung 15. November 2017 um 20 Uhr. Der Ort wird noch bekannt gegeben.  
 

TOP 10:  Verschiedenes 

  Marie Luise Frings bedankte sich noch einmal recht herzlich für die Unterstützung 
der Jugendarbeit.  

 
Die Versammlung wird um 21:11 Uhr von Jürgen Linz geschlossen. 
 
Büderich, 23.05.2017  
 
Rainer Gellings  
Schriftführer  


